



ATSCAF DE LA LOIRE

11 RUE MI-CAREMÉ
42000 SAINT-ETIENNE

A Saint-Étienne, le 16/10/2022

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 12/10/2022

Bonjour à toutes et à tous,

Le mercredi 12 octobre a eu lieu notre troisième assemblée générale annuelle.

Nous étions légèrement plus nombreux* que lors de la dernière ag avec comme toujours de la bonne humeur au rendez-vous !

Tout d'abord, cette réunion a commencé par un point sur l'année écoulée :

+ la saison 21/22 :

Cette saison est marquée par un ralentissement de nos activités, malgré tout nous avons pu réaliser :

- l'œnologie avec 4 sessions et sa reconduction avec des dates retenues à une horaire fixée à 18h30 ;
- la sortie découverte des plantes sauvages avec de très bons retours des quelques participants ;
- la CNIF avec l'inscription d'équipes au foot, à la pétanque éliminées au premier tour et le forfait de l'équipe de handball ;
- la course à pied avec des participations au City Run, au Sainté Trail et l'Ekiden ;
- le trophée du cyclisme avec une brillante sixième place au général (/80) et une troisième place dans sa catégorie pour notre représentant avec un article sur notre site ;
- le trophée de ski qui a été annulé le jour même à cause du covid ;
- l'annulation pure et simple du séjour à St Pétersbourg avec le remboursement intégral dans les prochaines semaines pour l'ensemble des participants ;
- le très faible engouement pour le service bibliothèque.

+ Puis, Emmanuelle a établi le bilan financier de la saison :

- la saison est sous le signe d'une légère reprise d'activité avec des finances au plus haut ;
- le solde global est de 12 207,11 € au 31/08/22 dont un livret d'épargne à 5 010 € ;
- il y avait 129 adhérents avec un reversement de 6 € sur les 15 € de cotisation de la part de la fédération ;
- la participation à des activités (pétanque, foot, autres sports et culture) nous a donné droit à de très belles subventions pour un montant global de 3 112 € ;
- les participations financières de la part de l'association ont représenté un montant total de 945,14 € avec la majeure partie pour la billetterie de cinéma qui fonctionne le plus.

Priscillia a repris la parole pour l'approbation du budget, l'élection des membres du bureau et du comité directeur.

Le budget a été validé à l'unanimité.

Pour le bureau, des changements ont eu lieu avec Romain Guillot qui devient en plus de ses fonctions correspondant sport au niveau national, de même que Céline Voidey qui devient trésorière adjointe.

Pour le comité directeur, trois membres sont sortants : Monique Pardon, Amélie Boyer et Nicole Dufieu.

La composition du comité directeur et du bureau a été voté à l'unanimité ainsi que le changement des statuts dont voici les membres ci-dessous :

Bureau :

Priscillia Cormier (Présidente)

Romain Guillot (Vice-Président, secrétaire et correspond sport niveau national)

Emmanuelle Loire (Trésorière)

Céline Voidey (Webmaster et trésorière adjointe)

Comité directeur dont les membres du bureau et :

Monique Peyret

Florence Ribot

Olivier Ramas (correspondant sport local)

Lysian Lahalle

Laurent Boffety (correspondant Roanne)

Priscillia a ensuite évoqué les activités à venir pour la prochaine saison :

- la CNIF : avec une équipe de pétanque ;
- les courses à pied avec l'Ekiden, le Sainté Trail, le City Run et les courses de Riorges ;
- toujours l'œnologie et le trophée de cyclisme ;

Certaines réductions ont été proposées en cette rentrée : le zoo de St Martin la Plaine puis les iléades. Pour Noël, des offres avantageuses sur le vin, les parfums ainsi que le chocolat des Princes.

Certaines activités seront sans doute proposées prochainement avec :

- prison island sur Saint-Étienne ;
- un atelier Abiessence autour des huiles essentielles ;
- la visite d'une brasserie stéphanoise ;
- une sortie nature autour des champignons ;
- de l'escalade sur Saint-Étienne ;
- des spectacles et cours de théâtre à la Ricane sur Saint-Étienne ;
- un sondage sur les réductions sur présentation de la carte d'adhérent ou sur les billets en stock ;
- un partenariat avec l'Opéra théâtre de Saint-Étienne.

D'autres activités pourraient se développer avec l'appel de volontaires pour l'organisation :

- une randonnée avec ou sans repas ;
- une sortie raquette.

Enfin Mme la Présidente a évoqué l'avenir de l'Atscaf avec le maintien de l'Atscaf en tant que structure propre. L'Atscaf ne fera plus partie du projet de refondre de l'action sociale où au départ 7 associations étaient concernées par la réforme (Agraf, Epaf, Alpaf et dont l'Atscaf).

Mais certaines questions ne sont toujours pas réglées notamment l'avenir de la section fédérale et des sections locales (statut propre, avec budget propre à chaque section).

Les membres du bureau remercient les participants pour leur venue.

AB P.C

* personnes présentes (et/ou mandatées) :

- Priscillia Cormier
- Romain Guillot
- Emmanuelle Loire
- Céline Voidey
- Olivier Ramas
- Monique Peyret
- Evelyne MURCIA
- Karine Paris
- Jacqueline Suc
- David Breton
- Florence Ribot
- Sylvie Spérie
- Alex Khouhli
- Charles Tran
- Philippe Chambert
- Annie Rey
- Christian Rey
- Eric Loire

Priscillia Cormier
Présidente AISCAF 42



ATSCAF 42
DDFIP LOIRE
11 rue Mi-Carême
42007 SAINT-ETIENNE

ROMAIN GUILLOT
VICE-PRÉSIDENT ET SECRETAIRE



ALBERTA
DILLON ENGINE
1100 EAST HURON
EDMONTON, ALBERTA